

N I J I

虹

2学年だより

国見町立
県北中学校
H 31.2.22
(金)
第 40 号



生徒会総会・送る会 2年生頑張りました！

新生徒会役員になり、初めての生徒会総会。短い時間での準備で大変なことも多かったかと思いますが、総会当日は、堂々と質問・答弁する姿、壇上での姿、議長のスムーズな議事進行、そして総会に臨む姿・・・すべてにおいて、2年生の成長を見ることができました。胸を張り、自信に溢れた表情で発言している姿はとても立派でした。

生徒会顧問の西郡先生、樽井先生のご指導のお陰でもあります。感謝しかありません。

大変でも、何とか頑張ろう！と前向きな気持ちで取り組んだ成果です。

生徒会総会・送る会を通して、自分の役割をひたむきにやろうとする人が多かったです。

今後も自分のやるべきことにひたむきに取り組む姿勢、あきらめない気持ち、互いに助け合う気持ちを持ち続け、成長して行ってほしいと思います。

2学年主任 今村恵美子

～生徒会総会に臨む2年生～



～質問者～



～答弁者～



～壇上での凛々しい姿に感動です。～



～議長の
佐藤くん
岡崎さん
スムーズな議事進行ご
苦勞様でした。～

生徒会総会での2年生の姿を見た1年生が、「ステージ上で堂々と話をする姿や胸を張って座っている姿がかっこよかった。」「自分もあのような先輩になりたい。」と言っていたそうです。嬉しい言葉ですね。2年生にとって最高の褒め言葉をいただきました。感謝です。

送る会、先輩方に感謝の気持ちを
伝えました。



～半澤団長を先頭に、新応援団堂々の
演舞披露～





約1か月後には3年生になります。そのための準備期間として2年生の時間を大事にしていきたいと考えています。今後とも宜しくお願いいたします。

～懇談後質問があった件
について～



① 修学旅行関係

Q 今関西地方で、「はしか」が流行している。修学旅行で関西に行くので、大丈夫か心配。

A はしかの予防接種はお済ですか？

受けていない、あるいは感染していない人は、病院にてワクチン接種をお願いします

♥今週の行事予定♥

	トナリ	○行事予定 ★提出・持参物
25月	国10	○月1～6 *テスト結果通知配布
26火	数9・10	○火2・3・4・5・6・卒練①
27水	英10	○水2・3・4・5・6・卒練② *簡単清掃 昼部活動なし *完全下校16:00
28木	理9・10	○木1～6
29金	社10	○金1・2・3・4・月6 *簡単清掃 昼部活動なし *完全下校15:00



「受験期は人生の黄金期」②

前章でも述べたように、この時期は「人間学」の基本を学ぶときです。まず第一は、人間としてたくましく生きるために必要な考え方や行動の仕方について、その原理原則を、正しい知識としてしっかり修得することです。とくに、目標を設定し、それを達成していくための思考と行動パターンの修得は、この時期の最重要課題です。そのための受け入れ態勢は、すでにみなさんの体内に出来上がっているはずですが、若い皆さんたちは気づいていないかもしれませんが、この黄金の時期は一生の中で、もっとも吸収力にめぐまれた時期なのです。好奇心は旺盛で、素直で純粋で雑念もなく、想像力も直観力も記憶力もばつぐんで、重要なものをぐんぐん吸収するための準備態勢が、最高にととのっている時期なのです。

このような、後にも先にもたった一度しかない最高の時期には、それに見合った最高のものを学ぶことが、自然の理というものです。

(「君たちは受験生」 百瀬昭次著 偕成社)

授業参観・学年懇談会
ありがとうございました。



☆2月15日(金)に行われました授業参観・学年懇談会への参加、ありがとうございました。1年間の成長が見えた授業参観だったことと思います。